

Jurisprudence / Droit de la sécurité sociale

Nr. 56

Urteil des Bundesgerichts, I. sozialrechtliche Abteilung, vom 28. Oktober 2013, [8C_999/2012](#)

Accident médical; Unfallbegriff; Kriterium der Ungewöhnlichkeit

Eine medizinische – oder pflegerische – Handlung kann eine unerwünschte medizinische Schädigung mit sich bringen. Kann eine solche Schädigung sogar einen Unfall darstellen? Das ist eine schwierige Frage.

Sachverhalt

L. unterzog sich am 27. September 2010 einer Herzoperation (Aortenklappenersatz). ...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

Login